

三稜

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/>

令和6年9月26日発行

－校訓－

敬愛 責任 勤労

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」

－学校教育目標－

- ・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒
- ・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒
- ・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒
- ・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒

「応援される人に」

校長 岡田 一之

9月5日の壮行会で、こんなことをお話ししました。

夏休み。パリでオリンピックがありました。今はパラリンピックが行われています。

観ていると、「応援の力」ってたしかにあるなあ、と感じます。

メダリストに関わらず、試合後の選手のみなさんのインタビューを観てそう思います。

ところで、「応援の力」って何でしょうか？

いろいろあるでしょう。ムードを盛り上げて勢いを増す力。自分のやっていることを認められて、より思い切ったプレーができる「自己肯定感」を高めるような力。

逆に「応援される力」もあるのではないのでしょうか。

今、3年生の前部長は「応援しています」とエールを送りました。それを受けて、現部長は「みなさん、応援してください」と言いましたね。

でも、そんなに簡単に、誰もが応援してもらえるのでしょうか？

では、どんな人が応援してもらえるのでしょうか？

今、卓球部前部長は言いました。「人数が少なくても、大きな声を出して覇気を出して、雰囲気呑み込まれないよう頑張ってください」と。その会場でいちばん大きな声で挨拶・返事をする、きびきび動くなども、応援したくなる＝応援される言動なのかもしれません。他には何があるでしょうね。ちょっと考えてみてください。

校長先生も各会場で応援しています。みなさん頑張ってきてください。

翌日からの市内中体連秋季大会(新人戦)では、大会結果以上に、どの種目でも一生懸命試合に臨む三中生の姿が多く見られました。まさに「応援される人」であったと嬉しく思っています。

学校生活の中で、友だちや先生、家族から応援してもらえることは、大きな力になります。しかし、その応援は決して一方的なものではありません。自分自身が他の人を応援し、相手を大切にすることで、自然と自分も応援される存在になるのです。

「応援される人」とは、自分の目標に向かって真剣に努力し続ける人、周りに感謝の気持ちを持ち、他者を思いやることができる人だと思います。

「応援される人」になるためには、まず自分から周りに手を差し伸べることが大切です。困っている友達に声をかけたり、誰かの頑張りを認めたりすることで、互いに応援し合う環境が生まれます。そうした関係性が、皆さんの学校生活をより豊かにし、成長を後押ししてくれるでしょう。

前期後半、ぜひ「応援される人」を目指して、自分の行動に意識を向けてみてください。

小さな一歩でも、自分が変わることで、周りも変わっていきます。皆さん一人一人が、互いに支え合い、応援し合える学校を一緒につくっていきましょう。

めざす子ども像(三中校区小中一貫共通)

夢へのチャレンジ 人への優しさ 未来を拓く子どもたち

1年生校外学習がありました

9月10日(火)に、1年生で校外学習を行いました。

まず全員で札幌青少年科学館を見学し、昼食を食べた後、札幌テレビ塔をゴールとして自主研修をしました。班ごとに異なる研修テーマを考え、札幌市民防災センターや北大植物園、札幌資料館、サンピアザ水族館などを見学しました。

交通機関に苦労した班もあったようですが、無事時間通りすべての班がゴールできました。

学習したことを班ごとにスライドショーにまとめ、20日(金)に発表会を行いました。この発表会は保護者・地域



に公開していました。たくさんの来校者の前でク

イズを取り入れるなど工夫した発表に取り組んでいました。



市内中体連新人戦結果報告

～●●さん(剣道)、2年連続個人戦優勝！～

9月6日(金)と7日(土)の2日間にわたって、市内中体連新人戦が行われました。結果を以下にまとめましたのでご覧ください。

特に、剣道で個人戦に出場した〇〇さんは、昨年の1年次、今年の2年次と2年連続でこの大会優勝という素晴らしい結果を納めました。来年も全道中体連出場めざして頑張ってください。

なお、新人戦では、各競技統一した日程での管内大会はありません。

野球(第一中と合同)	市内3位	バスケットボール(男子) (女子)	市内準優勝 市内5位
男子バドミントン	市内3位	卓球(男子) (女子)	市内6位 市内5位
女子バドミントン	2回戦敗退	剣道	市内準優勝



8・9月の教育活動から

～3年生防災学習がありました～



8月29日(木)に、3年生は市役所から講師を招き、防災学習を行いました。3年生はこの防災学習で「避難所運営ゲーム Do HUG(どうはぐ)」を行いました。次から次へと避難所となった三中に来た避難者を、校舎の適切な場所に避難させ、運営するゲームです。ただ体育館に案内すればよい状況ばかりではなく、生徒は真剣に悩んでいました。この授業は、地域・保護者に公開されていたので、見に来た地域の方も、難問続きで頭を悩ませていたようです。

～避難訓練がありました～

9月2日(月)には、地震想定での避難訓練を行いました。今回は授業中に予告なく行いました。途中で訓練であることがわかってからも、生徒は皆真剣な態度で避難することができました。

～1年生進路学習がありました～

9月4日(水)に、1年生では進路学習がありました。中学を卒業した後は、進学か就職か選択できること、進学を選択した場合でも就職を選択した場合でも、さらにたくさんの選択肢があることを学びました。また1年生のキャリア教育「プロに学ぶ」についても説明がありました。

この進路学習は三中校区の「小中一貫事業」の一環として、小学校の先生方も「中学校の進路学習」を知るために見学に来ていました。

～あすなる学級・社会見学がありました～



8月30日(金)に、あすなる学級が社会見学で札幌青少年科学館に出かけました。公共交通機関の使い方の学習もあり、学校前のバス停からスタート。お昼もカテプリのフードコートで、自分たちで買い物をし食べました。笑顔あふれる、充実した見学学習になったようです。

三稜祭について

10月4日(金)に、三稜祭が行われます。

今年の三稜祭は、夏休み延長による準備期間の不足などの関係から、学級で取り組むのは合唱のみとなりました。また全校貼り絵「プリズムン」を作ることとなりました。この他にも、マンドリン部の発表や生活体験文・英語暗唱の発表はいつもどおり行います。生徒会のオープニング・クロージングにもご期待ください。三稜祭は、もちろん保護者・地域の方に公開していますので、多数の来校お待ちしております。



三稜祭テーマイメージキャラ
「プリズムン」
(1年2組宮下さん考案)

ありがとうございました

～祭典巡視ボランティア～

9月10日(火)の祭典巡視ボランティアに多数ご参加いただき、ありがとうございました。実際に巡視をされた10名の方に感謝申し上げます。今後もPTAへのご協力よろしく申し上げます。

～第2回学校運営委員会～

9月19日(木)に第2回学校運営委員会が行われました。今年度の中間評価を熟議していただきました。ご意見いただいたことを、しっかり後半の教育活動に生かしていきます。

10月の行事予定

日	曜	行事	給食	部活	日	曜	行事	給食	部活
1	火	三稜祭特別日課⑦	○	×	17	木	3年生選挙出前講座【公開】 教育相談②	○	○
2	水	三稜祭特別日課⑧	○	×	18	金	休業日	-	○
3	木	三稜祭準備	○	×	19	土		-	○
4	金	三稜祭	○	×	20	日		-	○
5	土	マンドリン部定期演奏会 第2回英語検定(午前)	-	○	21	月	会議日	○	×
6	日		-	○	22	火	2年生職場体験① 教育相談③	1・3年 ○	○
7	月	生徒会委員会	○	○	23	水	3年生職場体験② 教育相談④	1・3年 ○	○
8	火	生徒会役員選挙リハーサル	○	○	24	木	教育相談⑤ PTA研修旅行	○	○
9	水	生徒会役員選挙	○	×	25	金	認証式 生徒会委員会	○	○
10	木	3年生学力テスト総合B	○	×	26	土		-	○
11	金	前期終業式	○	○	27	日		-	○
12	土	秋休み(～14日まで)	-	○	28	月	教育相談⑥	○	○
13	日		-	○	29	火	3年生上級学校訪問 教育相談⑦	1・2年 ○	○
14	月	スポーツの日	-	○	30	水	1年生「プロに学ぶ」 教育相談⑧	○	○
15	火	後期始業式 2年生マナー講座・会議日	○	×	31	木	管内生活体験文・英語暗唱発表会 教育相談⑨	○	○
16	水	市内一斉公開日・3年生進路説明会 教育相談①・3年生茶話会	○	○					

10月の行事予定について

- 10月16日(水)は江別市内の小・中学校が一斉公開する日です。三中以外の学校も見ることができます。
- 10月17日(木)の3年生選挙出前講座も公開します。江別市の選挙管理委員会から講師を招き、実際に投票体験もする予定です。中学生がどんなことを学んでいるのか、保護者はもちろん地域の方もぜひご覧になってください。
- 2年生の職場体験の2日間(22・23日)は、2年生は給食がありません。ご注意ください。

寄贈ありがとうございました

校区内にある、制服販売でいつもお世話になっている「むらやま呉服店」さんより「マイクロファイバー製ぞうきん」を50枚、寄贈していただきました。ありがとうございました。

